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ATADA DUCENTÉSIMA DÉCIMA NONA REUNIÃO DO CONSELHO DA FACULDADE DE
AGRONOMIA E MEDICINA VETERINÁRIA

Aos dezesseis dias do mês de agosto do ano de dois mil e dez, às nove horas, no auditório da
Faculdade, realizou-se a ducentésima nona reunião do Conselho da Faculdade de Agronomia e
Medicina Veterinária, sob a presidência do Diretor Cícero Lopes da Silva. Estiveram presentes os
conselheiros Simone Perecmanis, Ana Maria Resende Junqueira, Antônio Xavier de Campos,
Giane Regina Paludo, Christine Souza Martins, Maria Júlia Pantoja de Brito, João Batista Soares,
Francisco Faggion, Ângela Patrícia Santana, Lígia Maria Cantarino da Costa, Wenceslau J.
Goedert (suplente), Sebastião Alberto de Oliveira, Marcelo José de Melo Rezende, Itiberê
Saldanha Silva (suplente) e Guilherme Álvares Lapidus (Representante do Centro Acadêmico de
Agronomia) e Caio César Cardoso (Representante do Centro Acadêmico de Medicina
Veterinária). Conselheiros ausentes com justificativa: José Renato Junqueira Borges e Elizângela
Vilar Strahel. Compareceu à reunião o Magnífico Reitor, Professor José Geraldo de Sousa Junior,
o Vice-Reitor, Professor João Batista de Sousa, o Decano de Administração e Finanças,
Professor Pedro Murrieta, a Decana de Ensino de Graduação, Professora Márcia Abrahão
Moura, a Decana de Assuntos Comunitários, Professora Rachel Nunes da Cunha, a Secretária
de Recursos Humanos, Gilca Ribeiro Starling, a Decana de Pesquisa e Pós-Graduação,
Professora Denise Bomtempo Birche de Carvalho, a Diretora de Pós-Graduação, Professora
Georgete Medlege Rodrigues, o Prefeito do Campus, Professor Paulo César Marques da Silva, o
Diretor do Centro de Planejamento, Alberto Alves Farias, os professores Carlos Roberto Spehar,
Luciana Sonne, Luci Sayori Murata, Carlos Alberto da Silva Oliveira, Ernandes Rodrigues de
Alencar, Samuel Martin, Márcia de Aguiar Ferreira, José Américo Soares Garcia, José Ricardo
Peixoto, Cícero Célio de Figueiredo, Antônio Carlos Félix Ribeiro, Jean Kleber de Abreu Mattos,
Juan José Verdésio Bentancurt, Eiyti Kato e Vânia Lúcia Dias Vasconcellos. Iniciada a reunião, a
Presidência passou a palavra ao Magnífico Reitor o qual agradeceu a abertura do espaço,
informando que está realizando reuniões periódicas com a Administração das Faculdades e
Campi e que a cada semestre, a Reitoria se reúne pelo menos um dia com uma Unidade
Acadêmica, com o mesmo objetivo, seguindo um roteiro estabelecido pela Direção. Nesse
sentido, solicitou que o Diretor, Professor Cícero, apresentasse as demandas da Faculdade. A
Direção por sua vez, agradeceu a presença da Administração Superior e logo após, citou como
demanda principal, a questão do espaço físico para instalar os novos professores bem como a
retirada dos Centros Acadêmicos de Biologia, Engenharia da Computação e da sala ocupada
pelo Professor Mário Ângelo Silva do Serviço Social, localizados na sobreloja do Instituto Central
de Ciências. Falou sobre as pretensões da Faculdade quanto à formação por semestre nos
próximos cinco anos, de oitenta Agrônomos, quarenta Veterinários e quarenta Administradores
do Agronegócio. Concluindo, falou sobre as dificuldades dos professores em ministrar aula na
Fazenda Água Limpa bem como a ampliação da pós-graduação. O Magnífico Reitor parabenizou
os novos professores e disse que a Administração está empenhada na política de renovação do
Projeto Político Pedagógico da Instituição bem como sobre os projetos pactuados que irão
influenciar diretamente na expansão da Universidade. Disse também que se encontra em
andamento no Campus, mais de setenta obras e que aproximadamente daqui a um ano e meio,
não haverá mais problemas relacionados a espaços físicos. Na sequência, o Diretor do Centro de
Planejamento informou que a nova sede da Faculdade, vai estar disponível no ano de dois mil e
doze e que no campus inteiro existe uma demanda de mil e trezentas salas para professores,
sendo que no início de dois mil e onze, alguns edifícios estarão sendo liberados possibilitando
assim, a alocação de mais salas para professores. Disse que no plano de reordenamento de
ocupação do Instituto Central de Ciências, ainda existe uma pequena expansão para a
Faculdade totalizando 600m2. Para a Fazenda Água Limpa, existe uma previsão de construção
de quatro galpões. Disse ainda que do ponto de vista espacial, as necessidades estão previstas e
cobertas e que inicialmente a obra para a nova sede da Faculdade foi orçada em R$
18.000.000,00 (Dezoito milhões de reais), e, que em uma primeira etapa, estão garantidos R$



5.000.000,00 (Cinco milhões de reais), para viabilização da obra. Posteriormente, a Decana de
Assuntos Comunitários falou que o Centro Acadêmico da Engenharia da Computação ficará
localizado na Ala Norte do Instituto Central de Ciências e que os demais, estão aguardando a
liberação de espaços pelo Centro de Planejamento. Disse também, que está realizando reuniões
com o objetivo efetuar uma revisão de postura a ser adotada pelos centros acadêmicos em todo
o Campus. Na oportunidade, a Presidência enfatizou a necessidade da desocupação dos
espaços destinados a Faculdade, localizados na sobreloja do Instituto Central de Ciências, face
ao início do segundo semestre do ano em curso. Intervindo, o Magnífico Reitor completou,
dizendo então, que a Direção já tinha fixado a data limite para a desocupação dos espaços
supracitados. O Prefeito do Campus, disse que está realizando reuniões com os Centros
Acadêmicos no intuito de buscar acordo para um melhor funcionamento dos mesmos e que o
Centro Acadêmico de Agronomia não atendeu ao convite para participar das reuniões,
continuando com comemorações festivas que perturbam não somente as aulas, mas também, as
atividades administrativas. Disse também, que o papel de intervenção nos Centros Acadêmicos,
é dever de todos e não somente da Prefeitura do Campus. Finalizou dizendo que na reunião do
Conselho de Segurança do Campus, foi acertado que a polícia vai agir no sentido de coibir o uso
e o tráfico de drogas e que no âmbito da segurança, a Prefeitura visa à redução de danos
patrimoniais. Posteriormente, a Decana de Pós-Graduação falou que existem vinte e oito
laboratórios cadastrados na Faculdade, sendo oito na Fazenda Água Limpa e sugeriu que os
novos professores tenham acesso facilitado para orientar na pós-graduação em nível de
mestrado. Falou que não teve nenhuma reclamação por parte dos Coordenadores de
Pós-Graduação quanto às solicitações de bolsas e solicitou a indicação de um representante
para participar dos seminários de pós-graduação. O Decano de Administração e Finanças falou
rapidamente, informando que existem quatro obras da Faculdade em andamento e que os
recursos previstos para o início da primeira etapa da construção da nova sede da Faculdade
estão garantidos. Deixou claro ainda, que a Faculdade terá a sua sede nova completa com a
construção da segunda etapa. A Decana de Ensino de Graduação falou sobre a reestruturação
acadêmica dos cursos, preparando-os para a parte docente bem como sobre o edital de
formação de grupos tutoriais para as disciplinas básicas, as quais influenciam diretamente na
formação dos alunos do curso de Agronomia. Em relação à expansão, foi citada a construção de
mais três blocos para salas de aula, sendo um na ala sul e dois na ala norte. Disse ainda, que foi
aprovada na Comissão do Programa de Reestruturação das Universidades Federais, a
construção de um galpão na Fazenda Água Limpa e quanto a equipamentos, aguarda o
encaminhamento do processo da Fazenda Água Limpa para as devidas providências. Dado ao
adiantado da hora, a Presidência agradeceu a presença do Magnífico Reitor e de todos os
integrantes de sua Administração presentes à reunião e, sendo doze horas e trinta e cinco
minutos, a reunião foi dada por encerrada, permanecendo em pauta para a próxima reunião, os
assuntos objetos da convocação para a presente reunião, e para fins de direito, foi lavrada esta
ata, assinada por mim, Max da Costa Oliveira, Assistente de Direção da Faculdade e Cícero
Lopes da Silva, Presidente do Conselho da Faculdade de Agronomia e Medicina
Veterinária......................................................


